

DITES NON AU NOUVEAU COMPTEUR ÉLECTRIQUE !!

STOP LINKY

Le futur compteur communicant à radiofréquence

*Electro hypersensibilité accrue - Risque panne matériel
et incendie - Tarifs en hausse - Intrusion vie privée*

**Pourquoi nous luttons
Contre Linky**



Ne pas jeter sur la voie publique

La mise en place de ces compteurs est source d'une augmentation des radiofréquences (pose d'antennes), et les ondes CPL utilisées par le Linky injectées dans tous les appareils électriques peuvent provoquer des pannes, voire des incendies • Elles déclenchent ou aggravent les symptômes de l'électro-hypersensibilité qui sont classées «potentiellement cancérigènes» par l'O.M.S.

C'est une violation des libertés individuelles. Ces compteurs permettent de récupérer des données de consommation personnelles. La ligue des droits de l'homme a d'ailleurs demandé un moratoire sur ce sujet.

Au Québec après l'installation des compteurs communicants, les factures ont augmenté de 10 à 20 %. En France, ce scénario pourrait bien se répéter pour financer le coût exorbitant de 5 milliards d'euros du Linky.

C'est un gouffre économique et écologique. Des compteurs en parfait état vont être jetés. Il est en effet prévu de renouveler 35 millions de compteurs en quatre ans, avec tous les matériaux de construction et minerais rares nécessaires, alors que le rythme habituel de changement est de 1 million par an.

De nombreuses communes, en tant que propriétaires des dits compteurs, ont déjà refusé par arrêté l'installation de ce type de compteurs.

**PRÉVENEZ VOS VOISINS
ET REFUSEZ COLLECTIVEMENT AUPRÈS DE VOTRE MAIRIE !**

Pour en savoir plus :

www.santepublique-editions.fr - <http://refus.linky.gazpar.free.fr/>

Contact : stoplinkythuir@gmail.com - 06 68 34 83 62